

¿Qué ves?

Descripción

2 Corintios 4:11-18.

En los años 90, hubo una moda llamada "Magic Eye". Desarrollados por un ingeniero, artista 3D y programador, los carteles Magic Eye eran ilusiones ópticas populares, conocidas como autoestereogramas, y estaban diseñados para crear una imagen 3D cuando se veían de una manera específica. Si mirabas la imagen de la manera correcta, veías una imagen tridimensional que había sido "oculta" en el patrón bidimensional. Mucha gente miraba estas imágenes y encontraba las joyas ocultas. Sin embargo, no todo el mundo (incluyéndome a mí) podía verlas.

La vida a veces puede parecer una imagen de Ojo Mágico: lo que vemos ante nosotros no tiene sentido y nos esforzamos por ver lo que Dios revela a través de Su Espíritu y Su Palabra. El mundo dice que lo que vemos es lo que recibimos (y puede ser muy horrible). Dios dice que lo que necesitamos ver es invisible: es eterno: "Así que fijamos nuestros ojos no en lo que se ve, sino en lo que no se ve, porque lo que se ve es temporal, pero lo invisible es eterno" (v. 18).

El mundo que nos rodea puede ser desalentador. Podemos estar cansados y tentados a perder el ánimo. Sin embargo, Dios nos llama a fijar la mirada en Él para ver la esperanza que tenemos.

Autor: Stefanie Hendrickson

Fecha de creación

2025/12/27